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PREFEITURA MUNICIPAL DO NATAL
INSTITUTO DE PREVJDENCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE NATAL -NATALPREV

COMITÊ DE rNVESTiMENTOS
DECRETO N°. 10.183 DE 22 DE JENEIRO DE 2014, PUBLICADO NO DOM EM 23 DE JANEIRO DE 2014

Rua Santo Antonio, 665 -Centro CEP 59.025-520 Natal IRN

ATA SUMÁRIA DA 1a REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNiCíPIO DO
NATAL- NATALPREV

i. DATA, HORA E LOCAL:

Em 05 de fevereiro de 2014, às 14 hs., no Gabinete da Presidência do
NATALPREV, situado na Rua Santo Antônio, 665 - 1° Andar - Centro - Tel.: (84)
32325023 - Natal/RN.

11.MEMBROS PARTICIPANTES:

1 - Maria Helena Duarte Pinheiro - Presidente do Instituto;
2 - Zélia Aparecida Rodrigues de Albuquerque Cabral - Diretora do DEGEFi:
3 - Luciana Soares Adorno - Assessora Jurídica
4 - Josealdo Hortêncio de Oliveira - Contador

11I.PAUTA:

1° ponto:Apresentação do cáicülo atuarial FUNCAPRE;
2° ponto - Apresentação do portfólio (carteira de investimentos) do Instituto;
3° - ponto - Locação dos investimentos;
4° ponto - Apresentação das Contas do Natalprev.
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IV. ASSUNTOS TRATADOS:

A reunião foi presidida pela Presidente do NATALPREV, Maria Helena, a qual
dando abertura a presente sessão, tratou acerca da necessidade de aprimorar a home
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page do NATALPREV no site da Prefeitura de Natal, bem como de disponibilizar as
atas das reuniões do Comitê no Portal da Transparência. Relembrou aos demais
membros que todas as decisões do Comitê e a Política de Investimentos deverão ser
previamente submetidas à aprovação do Conselho de Administração - CONAD. Após,
Zélia Cabral, Diretora do Departamento Financeiro - DEGEFI passou à explanação dos
temas em pauta.

Em relação ao 10 ponto da pauta - Apresentação do cálculo atuarial
FUNCAPRE: foi devidamente apresentado pela Diretora o Cálculo Atuarial do Fundo
Capitalizado (FUNCAPRE), elaborado por um atuário do Banco do Brasil, entregue aos
membrosum demonstrativo. .

Dando continuidade, passou-se à discussão acerca do 20 ponto - Apresentação
do portfólio (carteira de investimentos) do Instituto, vejamos:

FUNCAPRE - carteiras com os seguintes investimentos: BB Previdência - IRF-
M; BB Previdência IMA-B Títulos Públicos; BB Previdência Renda Fixa IRF-MI; BB
Previdência Renda Fixa Perfil; BB RPPS IPCA I; BB RPPS IPCA -111.

FUNFIPRE - carteira com apenas uma aplicação: BB RF IRF-M1 (D+O).
Quanto ao 3° ponto - Locação dos investimentos: foi devidamente apresentado

os investimentos realizados. Sendo informado também pela Diretora do DEGEFI que,
atualmente, o NATALPREV mantém todos os seus investimentos em Renda Fixa, o
que não impede de, no futuro, observado o percentual estipulado na Resolução nO
3.922/2010, diversificar a carteira, investindo em Renda Variável. Fazendo esse
comentário sem deixar de chamar a atenção para os riscos envolvidos neste tipo de
aplicação (renda variável), Afirmando que, na atual conjuntura econômica, os
investimentos do Instituto deverão permanecer somente em Renda Fixa tendo em vista
o seu grau menor de risco. .

Em relaçã6 ao 4° e último ponto da pauta foi detalhada todas as contas do
NATALPREV, totalizando seis, que são as seguintes:

1- Conta FUNCAPRE com diversos investimentos;
2- Conta FUNFIPRE com só uma aplicação no FM-1;
3- Conta Compensação Previdenciária também só com um investimento;
4- Conta Taxa de Administração para o custeio do Natalprev;
5- Conta Folha de Pagamento de Aposentados e Pensionistas para o custeio do

pagamento dos aposentados e pensionistas;
6- Conta Folha de Pagamento de Servidores Ativos.
Eu, perguntei aos membros presentes se havia algum ponto, em específico,

sobre o qual gostariam de discutir mais profundamente, ao que responderam não,
todos os pontos da pauta haviam sido bem esclarecidos.

Ao final, decidiu-se que, que no dia 14 de fevereiro de 2014, às 14 hs, haverá
uma Reunião Extraordihária deste Comitê, a fim de discutir-se a Política de
Investimentos do Instituto. Ficando previamente cientes todos os membros dessa data
provável.

Nada mais havendo a ser .tratado, às 15:30 hs, a presidente do Comitê de
Investimentos deu por encerrada a reunião, e eu, Luciana Soares Adorno, lavrei a
presente ata, que será assinada por todos os membros.

.

V. PROVIDÊNCIAS A SEREM TOMADAS PARA AS PRÓXIMAS REUNiÕES:

a) Solicitação de visita da equipe técnica do Banco do Brasil ao Instituto;
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b) Enviar e-mail ao Banco do Brasil solicitando esclarecimentos acerca de alguns
investimentos que o Instituto tem junto ao banco, principalmente em relação ao IMA-B;
c) Solicitar ao referido banco uma áudio conferência.
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